

**Programm und Projekte 1-3** Unser erstes Treffen im neuen Jahr war gemäss Programm der Neujahrshöck! In der Pfrundschüür trafen sich 46 Sängerinnen, Sänger, Helferinnen und Helfer zu einem feinen Znacht. Man lies die Dezember-Auftritte noch einmal Revue passieren und lauschte gespannt den Infos, die an diesem Abend mitgeteilt wurden.

**Projekt 1:** Eine Weihnachts-CD. Wie entsteht ein solcher Gedanke? Jedes zweite Jahr singen wir am 25. Dezember in der Kirche Belp. Nun werden wir nach 2015 auch 2016 dabei sein, was bedeutet, neue Weihnachtslieder zu lernen. Unser Repertoire an weihnachtlichen Liedern ist zahlreich und wunderschön, warum also nicht eine CD herstellen? Bereits an der ersten Probe im neuen Jahr haben wir passend zu Schnee und Kälte „I wish you Christmas“ geübt.

**Projekt 2.:** Nach den redkKonzerten im Herbst 2015 waren unsere kroatischen Sängerinnen und Sänger der Ansicht, dass man dieses Konzert auch in Kroatien vortragen muss! Was als spontane Idee entstand wird nun Wirklichkeit! Der Belper Chor reist im September nach Kroatien und wird dort 3-4 Auftritte absolvieren! Betreffend Organisation „eine Riesenkiste“, wie unser Dirigent mit einem Lächeln bemerkte! Nebst Auftrittsorten reservieren, Unterkunft suchen und Proben einbauen wird die Konzert-Geschichte ins Kroatische übersetzt werden müssen!

**Projekt 3:** Das nächste Konzertprojekt steht bereits fest. Im Herbst 2017 werden wir wieder einen Strauss wunderbarer Melodien, umrahmt von einer Geschichte und begleitet von Musikerinnen und Musikern aufführen.

Als nächstes steht nun aber die Hauptversammlung auf dem Programm. Diese findet am 23. Februar im Restaurant Kreuz statt. Beginn ist 18.00 mit Nachtessen, um 19.00 folgt die Versammlung. Für Chormitglieder ist die Teilnahme obligatorisch, Gönner- und Passivmitglieder sind herzlich willkommen!

Renate Kaiser